

CHICKEN-RUN

08/17
charity 

Ein Charity-Projekt der Swiss Quality Broker AG

Juli 2017



Schön, dass Sie sich für unser Projekt interessieren!

Mit der Be- und Umschreibung dieses tollen Charity-Projektes möchten wir den Lesern einen tieferen Einblick gewähren, Erlebnisse teilen, Know-How transportieren und damit Menschen motivieren, ebenfalls ein eigenes Charity-Projekt zu starten.

Es braucht nicht viel Geld, um Gutes zu tun, es braucht engagierte Menschen, die Augen und Ohren offen halten und sich für eine gute Sache Zeit nehmen.

Gemeinsam macht es Spass, wir stellen uns vor:



v.l.n.r.

Beat Langenbach Verwaltungsrat der SQB

Karin Bodmer Leiterin Backoffice der SQB

Ivo Fröhlich Mitglied der SQB-Geschäftsleitung

Karin Bodmer, eine Mitarbeiterin mit dem Herz am rechten Fleck, hat das gesamte Projekt von A-Z organisiert, die beiden Herren waren für einmal die helfenden Hände.

Persönliches von Karin Bodmer

Eigentlich fehlt es mir an nichts. Ich bin gesund, habe einen guten Job, ein Dach über dem Kopf, mehr als genug zu Essen und erst noch etwas Geld übrig, um mit der Familie und Freunden Spass zu haben. Ich stehe also ganz klar auf der Sonnenseite und somit fühle ich mich verpflichtet, mich auch um andere zu kümmern. Das Schwierigste war aber herauszufinden, wie und wo ich helfen kann.

Vor Jahren flatterte eine Broschüre der Caritas ins Haus. Bergbauern, die in finanziell schwierigen Verhältnissen sind, können für eine begrenzte Zeit freiwillige Helfer beantragen. Die meisten Betriebe benötigen Hilfe in der strengen Zeit des Heuens, andere weil ein Familienmitglied aufgrund von Unfall oder Krankheit ausfällt.

Für mich war sofort klar, genau das ist es! Ich habe Power, bin gerne draussen, handwerklich geschickt und es macht mir auch nichts aus in Gummistiefeln im Mist zu stehen. Im Gegenteil: Ich liebe es! 😊

Seit meinem ersten Einsatz für die Caritas erhalte ich jährlich ein Mail, dass die Sommersaison wieder losgehe und Hilfe benötigt wird. Nach einer Pause von 5 Jahren habe ich mich dieses Jahr spontan für einen weiteren Einsatz angemeldet.



Vor der Anreise war ich super nervös, weil ich keine Ahnung hatte, was auf mich zukommt. Wie ist die Bauernfamilie? Sind sie nett und wird meine Arbeit geschätzt? Wie und wo schlafe ich und wie ist das Essen? Bin ich den Arbeiten überhaupt gewachsen oder bin ich nun doch zu alt dafür? Überschätze ich mich vielleicht? Ich hatte wieder Glück – die Woche war super!

Bei den vielen Gesprächen am Mittagstisch und am Abend konnten wir uns rege austauschen und dabei wurde mir zwangsläufig bewusst, wie vielseitig die Sorgen und Probleme in dieser Familie sind. Nebst all den anderen Herausforderungen und Hürden, vor welchen sie wie viele Kleinbetriebe stehen, benötigt der 6-jährige Robin mit Down-Syndrom ganz viel Aufmerksamkeit und beansprucht seine Mutter voll und ganz. Ich habe die Familie sehr lieb gewonnen und es fiel mir schwer, nach dieser Woche in den gewohnten Alltag zurückzukehren.

Zurück im Büro der Swiss Quality Broker AG

Als ich von meinem Einsatz im Büro erzählte, sprang die Begeisterung über und wir haben gemeinsam entschieden, auch als Firma «Swiss Quality Broker AG» die Hilfe für diese nette Bauernfamilie zu erweitern.

Statt die Familie einfach mit Geld zu unterstützen, haben wir gemeinsam mit ihnen ihre Bedürfnisse analysiert, woraus eine tolle Idee entstand – das Projekt «Chicken-Run»

Das Projekt / Die Idee

Ein Hühnerstall ist vorhanden und zehn alte Hühner fressen, legen aber nur noch Eier, wenn der Blitz einschlägt. Der Eierverkauf ab Hof liegt so natürlich brach. Andererseits lässt die aktuelle finanzielle Situation der Familie es nicht zu, in neue Tiere zu investieren.

Somit entschieden wir uns, den Stall auf Vordermann zu bringen, zu reinigen und mit 40 neuen Bio-Legehennen zu bestücken.

Dank dem Verkauf von Bio-Eiern ab Hof kann die Familie ein zusätzliches Einkommen von netto ca. CHF 7000.- pro Jahr generieren. Mit unserem Einsatz von CHF 1'200.- und unserer Eigenleistung kann auf die nächsten zwei, vielleicht auch drei Jahre mit einem Mehreinkommen von CHF 14'000.- bis CHF 18'000.- gerechnet werden – wenn das mal keine tolle Rendite ist! ☺

Und dann ging es Schlag auf Schlag:

- Telefonische Zusage an die Familie, dass das Projekt läuft.
- Mail mit Aktionsplan an die Familie.
- Helfer-Team zusammenstellen
- Terminfindung mit allen Beteiligten
- Bestellung der Tiere und Organisation der Lieferung
- Vorbestellen vom Sand für neues Sandbad für die Hühner
- Abklären ob Werkzeuge vorhanden und intakt sind
- Abklären ob Schutzkleidung benötigt wird



Unser Tag auf dem Bauernhof:



- Am Vorabend Werkzeuge einladen
- Abfahrt 6.00 Uhr
- 08.00 Uhr Kaffee in der Küche bei unseren neuen Freunden in Surcuolm
- Danach geben wir Gas im Stall: ausmisten, kärchern....
- Sandbad und Aussenbereich ausschaufeln....
- Hühnerlegeplätze und Asseccoires reinigen....
- Alles trocken lassen
- Hühner in Ilanz abholen – es reicht sogar für einen Kaffee ☺
- Sand und Boden in gereinigtem Stall auffüllen
- Hühner-Möbel zurückstellen
- Neue Hennen in ihr neues Zuhause entlassen
- Geniessen!

Was bleibt:



Ein wahnsinnig gutes Gefühl.



Dankbarkeit



Schöne Erinnerungen



BROKER
Swiss Quality Broker AG

Swiss Quality Broker AG
Etzelstrasse 27
8808 Pfäffikon

Tel. 0848 08 08 17
welcome@0817.ch - www.sqbroker.ch

CARITAS Schweiz
Suisse
Svizzera
Svizra

Caritas-Bergeinsatz
Adligenswilerstrasse 15
6002 Luzern

Tel. 041 419 23 29
bergeinsatz@caritas.ch - www.bergeinsatz.ch
Spendenkonto: PC 60-7000-4
IBAN: CH69 0900 0000 6000 7000 4